



Associations

Prix initiatives L'engagement récompensé

Prix initiatives L'engagement récompensé

Hier à Colmar, a eu lieu la remise des Prix Initiatives 2012.

L'opération, lancée par la Banque Populaire d'Alsace, met à l'honneur et apporte son soutien à l'engagement citoyen. En Centre-Alsace, quatre lauréats du monde associatif ont été distingués.

ARSEA-CARAH à Colmar a reçu un prix au titre de la solidarité, pour l'accompagnement d'adultes handicapés dans leur projet d'aménagement de deux jardins (zen et partagé).

L'association Groupe Rodolphe d'Ungersheim a été récompensée dans la catégorie patrimoine pour son action en faveur du maintien et de la transmission de la culture minière sur ce territoire.

L'association Kerna ùn Sohma à Colmar décroche le prix Environnement pour son travail de sauvegarde des semences anciennes locales, dans le cadre d'une agriculture durable.

La FAVEC 68, association départementale des conjoints survivants à Colmar, est le lauréat « Coup de cœur », pour son engagement aux côtés des personnes, frappées par un deuil ou en situation de veuvage.